

INE acuerda con tiendas Oxxo promover la elección judicial

Colaboración. La cadena de tiendas de conveniencia regalará un café a quien vote; el instituto obstruye impugnación de candidaturas indeseables: Fernández Noroña



Más de 18 millones de boletas llegaron a Oaxaca para la jornada del 1 de junio. ÓSCAR RODRÍGUEZ

EQUIPO MILENIO
CIUDAD DE MÉXICO

El Instituto Nacional Electoral (INE) firmó un convenio de colaboración con tiendas Oxxo, con el cual en cada punto de venta se entregará un café mediano a las personas que voten en las elecciones judiciales del 1 de junio.

Como en ocasiones anteriores, la red de tiendas de conveniencia apoyará a las autoridades electorales con la difusión de la jornada electoral e incluso algunos puntos de venta serán usados para instalar casillas.

En conferencia de prensa en las instalaciones del instituto, el director general de Asuntos Corporativos de Femsa, Roberto Campa Cifrián, destacó el compromiso de la compañía por participar de manera activa con el INE para facilitar la realización de comicios en lugares estratégicos del país.

“Nosotros procuramos estar cerca y siempre disponibles en muchos lugares para quien confía en nosotros, es por esa

presencia que la autoridad electoral ha considerado desde hace tiempo la pertinencia de Oxxo para apoyar en las elecciones; nuestras tiendas sirven para informar, para instalar casillas o centros de votación”, señaló.

Por su parte, el gerente de la cadena Oxxo región Ciudad de México, Alejandro Arellano Torres, explicó la dinámica que deberán realizar las personas que quieran acce-

der a un café gratis el día de los comicios judiciales.

“Obsequiaremos en tienda el café americano mediano a los ciudadanos que muestren su pulgar entintado tras haber participado en la elección; en Oxxo creemos firmemente en el valor de la corresponsabilidad y estamos conscientes del papel que el sector privado puede y debe jugar en la construcción de un país más equitativo participativo y democrático”, señaló.

Por su parte, el consejero electoral Jorge Montaña agradeció la

colaboración que ha brindado la cadena desde hace algunos años. “Celebramos el respaldo de una cadena tan importante como lo es Oxxo, esto demostrado a través de su personal directivo, quienes una vez más refrendan su compromiso con la sociedad y con la democracia mexicana”.

“Sigue sin notificarnos”

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, aseguró que el INE no ha notificado al Legislativo sobre la resolución de mantener las candidaturas no idóneas a la elección del 1 de junio y señaló que con este retraso el instituto “está haciendo todo para que no se impugne”.

Acusó que “el INE a esta hora sigue sin notificarnos la resolución que tomó la semana pasada; mientras no nos notifique, nosotros no podemos impugnar si eso decidimos. Dicho de otra manera: el INE está haciendo todo para que no se impugne”.

Advirtió que mientras el INE no les notifique sobre el acuerdo del Consejo General de rechazar bajar las candidaturas no idóneas, la Cámara de Diputados y el Senado no pueden determinar si impugnarán.

Fernández Noroña también pidió al INE hacer un esfuerzo mayor de difusión de la elección judicial, como promover el micrositio en el que se muestra a la ciudadanía cómo votar en la jornada del 1 de junio.

En tanto, el Instituto Nacional Electoral en el estado de Oaxaca recibió el material electoral custodiado, el cual consta de 18 millones 947 mil 868 boletas para los comicios del Poder Judicial a celebrarse el 1 de junio.

También se recibieron mapas especiales, carteles de identificación de casilla, hojas de incidentes y líquido indeleble, entre otros materiales.

A la par, la junta distrital número 10 del INE en Zapopan recibió las más de dos millones de boletas que serán distribuidas para la elección. ■

Con información de: Lilliana Padilla, Óscar Rodríguez y Fátima Briceño

